

AVIS DE DÉSISTEMENT D'UNE ACTION COLLECTIVE	NOTICE OF DISCONTINUANCE OF A CLASS ACTION
1. Le 21 octobre 2024, les Demandeurs ont intenté une action collective devant la Cour supérieure du Québec, district de Montréal, sous le numéro de dossier 500-06-001338-249, au nom du groupe suivant : • <i>Toutes les personnes résidant au Québec qui ont acheté ou utilisé des condoms Trojan Ultra Mince pour une sensibilité extrême (les « condoms Trojan ») ou tout autre groupe à déterminer par la Cour ;</i> 2. Le présent avis a pour but de vous informer qu'en date du 20 juin, 2025, la Cour supérieure du Québec a autorisé les Demandeurs à se désister de l'action collective proposée, mettant ainsi fin à aux procédures ; 3. Vous recevez cet avis parce que vous étiez potentiellement membre du groupe visé par cette action. L'action collective concernait l'exposition alléguée à des produits chimiques PFAS potentiellement associés aux condoms Trojan Ultra Mince ou les dommages causés par ceux-ci ; SOYEZ AVISÉ que maintenant que la Cour a autorisé le désistement, l'action collective proposée est terminée. Les délais de prescription ne sont plus suspendus. Par conséquent, les membres du groupe devront intenter leurs propres poursuites judiciaires s'ils le souhaitent. Dans le cas présent, le délai de prescription a été suspendu le 21 octobre 2024. La suspension temporaire de la prescription a pris fin au 20 juin 2025.	1. On October 21, 2024, the Plaintiffs instituted a class action in the Superior Court of Quebec, district of Montreal, under file number 500-06-001338-249, on behalf of the following class: • <i>All persons residing in Quebec who have purchased or used Trojan Ultra Thin Condoms for Ultra Sensitivity (the "Trojan Condoms") or any other group to be determined by the Court;</i> 2. This Notice is to inform you that on June 20, 2025, the Superior Court of Quebec authorized the Plaintiffs to discontinue the proposed class action, thereby putting an end to the proceedings; 3. You are receiving this notice because you were potentially a member of the proposed class in this action. The class action concerned alleged exposure to trace amount of PFAS chemicals potentially associated with Trojan Ultra Thin condoms; BE AWARE that now that the Court has allowed the discontinuance, the proposed class action is terminated. Limitation periods (i.e. prescription) are no longer suspended. Therefore, class members will be required to pursue their own legal claims, should they so desire. In this case, the statute of limitations (prescription) was suspended on October 21, 2024. The temporary suspension of prescription ended on June 20, 2025.

Pour plus d'informations sur cette action collective, vous pouvez visiter le site : <https://actislaw.org/actions-collectives/condoms-trojan-pfas-produits-chimiques-eternels-action-collective-canadienne>

Sur ce site, vous pourrez télécharger et consulter les documents suivants : (a) la demande d'autorisation révisée ; et (b) le jugement autorisant le désistement.

For more information on the class action, you may visit: <https://actislaw.org/class-actions/trojan-condoms-pfas-forever-chemicals-canadian-class-action>

On this website, you can also download and view the following documents: (a) the Re-Amended Application for Authorization; and (b) the Judgment allowing the discontinuance.